Lucas 4:18-19

El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; A predicar el año agradable del Señor.

2025 UNCIÓN Y SERVICIO

Nada podemos hacer en la vida o el ministerio sin la ayuda del Espíritu Santo. Vivir en obediencia, la verdad, justicia, y paz del Señor son indispensables para obtener la unción sobre nuestras vidas. Desde tiempos muy antiguos se utilizó el vocablo unción con un significado espiritual. En el Antiguo Testamento se ungían con aceites especialmente preparados para esto, a profetas, reyes y sacerdotes, este ungimiento simbolizaba la consagración del ungido a Dios para una función particular dentro de los propósitos divinos, confiriéndole poder, sabiduría y entendimiento. La unción es la Presencia manifiesta de Dios en el creyente y su propósito es, enseñarnos respecto a la persona de Cristo, permitiendo comprender, aplicar y administrar la verdad espiritual. La unción que recibimos, permanece en nosotros y nos enseña todas las cosas para que no nos desviemos por las falsas enseñanzas que proliferan en este mundo. Los desafíos de este siglo confrontan nuestra fe y luchan para movernos de nuestras convicciones cristianas y del llamado que hemos recibido de parte del Señor.

Jesús anunció buenas noticias para aquellos que se encontraban oprimidos por el dolor, la tristeza, la desesperanza y la desesperación económica, social, política y espiritual. Su mensaje de alegría y esperanza, diciendo que, ha sido escogido, y ungido, para proclamar una palabra de parte del corazón de su Padre Dios, alentándoles a confiar en sus promesas. Cuando Jesús leyó la porción del libro de Isaías al que hacemos referencia, estaba afirmando que Él era el ungido, el Cristo, el Mesías, el enviado del Padre y que su propósito era dar cumplimiento a la Escritura. Cada discípulo comprometido con el Señor ha sido separado y ungido para llevar esas Buenas Noticias a todos los hombres, tanto en nuestro país como en cualquier parte del mundo. Cuando miramos los rostros de las personas a nuestro alrededor y vemos el dolor y sufrimiento que están atravesando, no debemos solamente compadecernos, sino compartir la Palabra que da vida, y trae cambio, salvación, renovación y esperanza a los hombres.

El Señor Jesús nos ha hecho participantes de su Gloria y su unción también está sobre nosotros ¿Para que recibimos la unción? No es para propósitos o beneficios personales, es para realizar y desarrollar nuestro servicio a Dios y a los demás con mayor excelencia. Es la unción la que nos enseña todas las cosas, es la verdad de Cristo que permanece en nosotros la que nos ayuda a mantenernos separados del pecado y dispuesto como Jesús para predicar las buenas nuevas, sanar a los quebrantados de corazón, libertar a los cautivos de satanás y llevar la alegría de la salvación a los oprimidos.

Que este 2025 la presencia del Espíritu Santo nos llene más de esa fresca unción, nos capacite con nuevas estrategias de alcance evangelístico, plantación de iglesias y servicio para impactar esta tierra cubana con el poder y el mensaje del evangelio de Jesús.

Su servidor

Rev. David Moreno Alfonso Presidente Ejecutivo Nacional Las Iglesias de La Biblia Abierta.